



ピース! Peace

Team Shiroyama

Peace 飛び交う、楽しい学校をつくろう!

HP <https://www.nagasaki-city.ed.jp/shiroyama-e/>

令和 5 年 7 月 20 日

学校だより第 6 号

校長 宮田 幸治

1 学期を振り返って…「楽しい学校生活を送れるようになったかな？」

子どもも先生も「Peace (ピース) 飛び交う、楽しい学校をつくろう！」の合言葉のもと始まった 1 学期が今日で終わります。4 月に新しく 1 年生を迎え、コロナ感染予防の制限がとれる中、学校を楽しくするためには、「どのような取組を行い」、「どのような約束を守り」、「どのように周りの人たちに関わっていくのか」を学年に応じて子供たちと対話しながら、「自律、対話、選択」できるを目指して学校教育活動に取り組み始めた 1 学期でした。

さて、明日から夏休みが始まります。子供たちには、終業式で校長先生からの宿題を出しました。どの子供もすぐに思い出すことができるように、ちょっと言葉が雑ですが、「死ぬな！生きる！やらかすな！」という宿題です。学校から配付しました夏休みの暮らし方にご家庭での約束事を加え、お話をさせていただきますようご協力をお願いします。

命を守って楽しい夏休みを！

毎年、全国ニュースでも夏休みに命に関わる事件・事故が多く報道されます。その原因を考えると「ダメとわかっていて、なぜそんなことをやってしまったのか」ということが多く見られます。「なぜ、釣り禁止区域に入って釣りをしたのか」「なぜ、増水した川で遊んだのか」「なぜ、横断歩道を渡らなかったのか」などなど、行動する前にやってよいことなのかダメなことなのかを考えればわかることです。

楽しく生活することは、やる気を生み、元気になります。しかしながら、楽しさを優先し過ぎて安易な行動をしてしまい、あとで取り返しがつかないことになることは許されないことです。また、命をなくす事態になったら、家族をはじめ、周りの多くの人が悲しい思いをすることも忘れてはなりません。そのことは、学校の道徳の時間に繰り返し学習をして理解はしているはずですが、わかったことを使って考え、正しい判断をし、よりよい行動をする練習を夏休みに行ってほしいと願っています。

コロナ感染拡大も心配です。「第 9 波だ。」とも言われています。インフルエンザやヘルパンギーナも含めて、感染予防に十分に気をつけるようにお声掛けをお願いします。また、熱中症予防も必要です。熱中症警戒アラート発令時は特に気をつけるように併せて約束をしてください。熱中症の予防のためには、こまめな水分補給が必要ですが、水分だけでなくミネラルの補給も必要です。水筒のお茶 500ml に塩をひとつまみ入れることで対策ができます。アレルギー等に支障がなければ、是非試してみてください。

夏休みは…

やる気

ゴールに向かって取組を続ける力
が必要です！

そして、何よりも

命があつてできることです！

校長先生からの夏休みの宿題

◆決まりや約束を守り、命を守ること

◆ゴールに向かって、夏休みにやって
おくべきことにしっかりと取り組む
こと

宿題をひと言で言うと…

**「死ぬな！
生きる！
やらかすな！！」**

2 学期の始業式に

元気な笑顔のみなさんに
会うのを楽しみにしています！